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第１２３回 例会 
 

【日時】2017年 10月 12 日（木）12：30～13：30 【例会場】ロイヤルパークホテル ザ 汐留 

【例会出席】会員数 15名 名誉会員２名 【出席者】9名  ビジター 3名  ゲスト 0名 

【出席率】60.0％ 【修正出席率】66.7％  

【ニコニコ BOX】\ 9,650― ≪今年度累計≫ \ 146,930― 

 

 

≪プログラム≫ 
                    司  会：松永晃享会員 

◇ 開会点鐘                       山本教夫会長 

◇ 斉唱：「それでこそロータリー」                     愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                                    山本教夫会長 
         先日テレビで、元オリンピック選手の田中理恵選手が若い体操選手に指導していた時に仰っていた印象的 

         な言葉「練習の最後は良い形つまり成功でで終わってください」記憶は新しい情報から整理されていくと 

         いうメカニズムになっています。ですので、何事も最後に良い形で締めくくることで、次回までの長い時 

         間良いイメージを持ち続けられるため、長期記憶に残りやすいのです。色々なプ色ジェクトが進んでいま 

         す。少し苦戦しているプロジェクトもありますが、最後に良い形で終わらせましょう。どうぞよろしくお 

         願いします。 

◇ 幹事報告                                     山本教夫会長 

ポリオ撲滅支援金募集が届いております。ポリオプラスのセミナーもありますので、是非ご出席をお願い 

   します。 

◇ 委員会報告                                 
   岩田美智恵会員：ミクロネシア奉仕活動についてのご報告です。何点か変更がございます。場所は CWC 

          に決定。通訳は海外青年協力隊にお願いしているそうです。チューク用のポスターを 100 

       枚作り、CWC の目立つところに置いて頂いて検診内容等を宣伝しています。 

   工藤至善会員：先日、港区民祭りに行って参りました。とてもスペースが広く、廻り切れなかったのです 

          が、とても楽しかったです。 

◇ 出席報告                                                                        工藤至善会員 

 ◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                    湯川愛里会員                                                          
山本教夫：今日テーブル２つで少し寂しいですが、楽しく過ごしましょう。萩原様、卓話楽しみにしており 

     ます。蛯原様、松井様今日はようこそお越しいただきました。 

湯川愛里：街には金木犀の香りが漂い、良い季節となりました。来週は親睦旅行ですが、天気は下り坂との 

     予報で気がかりです。なんとか盛り上げるよう頑張ります！ 

熊谷行裕：先日社員が急に入院したり、風邪で休んだりしてバタバタして例会を欠席してしましました。製造 

     業は品質第一、安全第一ですが、根本は健康第一ですね。 

 

      



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

梅澤武男：萩原様、卓話よろしくお願いします。蛯原様、松井様、ようこそおいで頂きました。例会楽しんで 

     下さい。 

岩田美智恵：遅ればせながら、よろしくお願いします。   

◇ ゲスト・ビジターご紹介 
萩原道雄様(東京世田谷南 RC)：本日は卓話者という事でこちらにお邪魔させて頂けて光栄です。少人数であ 

       るという事はコミュニケーションが取れるという事で素晴らしいと思っております。 

蛯原久統様(東京銀座 RC)：梅澤さんにはお世話になっております。ロータリーの入って 3～4 年ですが若輩 

       ではありますが、本日の卓話で学ばせて頂きます。 

松井千秋様(東京恵比寿 RC)：初めてこちらにお邪魔させて頂けて、家族的でお食事も美味しく、こういうク 

       ラブに入るのも良いなと思いました。どうぞよろしくお願いします。  

◇ 卓話者ご紹介                                 梅澤武男会員 
私は地区の方でクラブ情報委員会に所属しておりまして、去年の米山でご活躍された萩原様に卓話して頂き 

  ます。私の尊敬する方で我々のクラブに必要な内容で本日大変楽しみです。どうぞよろしくお願い致します。 

 

◇ 卓話 『クラブの基盤強化と活性化について』                           

                         東京世田谷南ロータリークラブ 萩原道雄様                            

      本年度のクラブ情報委員長を仰せつかっております。公式的なスライドをベース 

      に私の意見も取り入れてお話しさせて頂きます。まず、何故ロータリークラブが 

      発展したかという事について考えてみたいのですが、最初は職業を通じた総合援 

      から社会奉仕に変換していった所が最大の発展の理由だと思いますが、我々は個 

      人でも社会奉仕をしていますが、より大きな奉仕が出来るというのがロータリー 

      の強みであります。ここで大切なのは「奉仕の理想」という超我の奉仕という理 

      念、つまり自分という我を超えた他人の為の奉仕が確立したことにあると思いま 

      す。企業においても、その理念がしっかりとしていて社員に行渡っている会社は 

潰れずに続いているようです。何故会員の増強が必要なのかという事ですが、大 

きな規模の奉仕をしようとした時にある程度の規模があった方が大きな活動に繋 

がるというのが有るのです。そこで何が必要で何が足りないのかを考える必要が 

      ありますが、入会にあたっての障害として、入会金が高い、忙しい、何をしてい 

るのか分からない等が一般的に挙げられます。直接ビジネスに活かしたいという 

考えの方は異業種交流会とはまた違った関係が築けると考えています。そういっ 

た事を話をする事でクリアにしていければ良い方向に向くのではないかと思いま 

す。そして会長が会員増強に強い決意をしていく事も大切な事で大きな目標を掲げるというのも可能性に繋がる 

ものです。他のクラブの成功例を参考にするのも良いかと思います。そして、入会後の新会員に続けてもらう為 

には人間関係を良くする事がとても大事ですし、それぞれのクラブが自由闊達な文化を持ってして活動に活かし 

      て行くのが一番大切です。 

 講評                                      山本教夫会長                                                                                                                     

  萩原様、我々のクラブにはとてもタイムリーなお話を有難うございました。今年度始まる時には現状維持 

  を考えておりましたが、もう少しベクトルを考え直していこうと思い直していたところのお話しで、とて 

  も為になりました。有難うございました。 

◇ 閉会の点鐘                                  山本教夫会長                                                                      
 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １１月２３日～ ミクロネシア奉仕活動 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ １０月２６日   １２：３０～１３：３０ 

◇ １１月 ２日   休会 

◇ １１月 ９日   １２：３０～１３：３０ 
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